

Antrag

**Klub der Freiheitlichen Bezirksräte
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus**

**An die
Bezirksvertretung
Rudolfsheim-Fünfhaus
Gasgasse 8-10
1150 Wien**

Betrifft: Antrag der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 26.04.2018 bezüglich
**Ärztliche Versorgung der Bezirksbevölkerung im Bereich des ehemaligen
Kaiserin Elisabeth Spitals**

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 24 GO-BV nachstehenden

A N T R A G

Die Stadträtin für Gesundheit wird ersucht sich für die baldige Umsetzung einer Gruppenpraxis mit erweiterten Öffnungszeiten im Bereich des ehemaligen Kaiserin Elisabeth Spitals einzusetzen.

Begründung:

Es ist dringend nötig, die überlasteten Spitalsambulanzen durch wohnortnahe Versorgung zu entlasten.

Die engagierte Mitwirkung aller an der Schaffung der rechtlichen und organisatorischen Voraussetzungen Beteiligten ist dazu erforderlich.

Herbert Schweifer
Klubobmann

Dr. Günther Mück
Bezirksrat